



# ORCHESTRE SYMPHONIQUE DE LA VALLÉE-DU-HAUT-SAINT-LAURENT

---

## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

### DU RÊVE À LA RÉALITÉ

(Salaberry-de-Valleyfield, le 7 septembre 2010) – C’est avec plaisir et fierté que nous vous annonçons la tenue prochaine du concert inaugural de l’ORCHESTRE SYMPHONIQUE DE LA VALLÉE DU HAUT-SAINT-LAURENT (OSVHSL – <http://www.osvhsl.com>), lequel aura lieu le dimanche le 31 octobre 2010, à 14 h, à la Salle Albert-Dumouchel du Collège de Valleyfield.

Nous sommes d’autre part heureux de vous souligner que le maire de Salaberry-de-Valleyfield, monsieur Denis Lapointe, également président de l’*Alliance des villes des Grands Lacs et du Saint-Laurent* et du *Réseau québécois de villes et villages en santé*, a accepté la présidence d’honneur de ce premier concert.

L’OSVHSL, dirigé par monsieur Daniel Constantineau, compte s’exécuter le plus souvent possible sur instruments d’époque, ce qui en fait un « orchestre historique ».

L’OSVHSL est composé de 15 à 45 musiciens professionnels (sections cordes, vents et percussions). Pour le concert inaugural du 31 octobre, ce sont 25 musiciens qui seront sur scène, dirigés par Daniel Constantineau. Ils interpréteront les œuvres suivantes :

- G. F. Handel } Suite en ré du Water Music
- F. Mendelssohn } Symphonie pour cordes n° 8
- W. A. Mozart } Symphonie n° 41 « Jupiter »

Les billets pour cette grande première sont en vente dès maintenant au coût de 34 \$ et 75 \$. L’entrée à 75 \$ — dite *V.I.P.* — inclut la réception d’après-concert avec les musiciens et le chef de l’OSVHSL, au Salon d’Albert. Réservations et renseignements aux guichets de Valspec, 169, rue Champlain, 450.373.5794 ou 1.800.842.5794 ou [www.valspec.ca](http://www.valspec.ca)

---

Diplômé du Conservatoire de musique de Montréal en 1985, Daniel Constantineau se perfectionne par la suite en direction d’orchestre auprès de Charles Dutoit et de Serge Garant, devenant ainsi l’un des seuls Québécois à être formé par ces deux maîtres. En 1996, il fonde l’Orchestre philharmonique du Grand Montréal, un orchestre semi-professionnel dont les performances suscitent les critiques élogieuses de son public et des médias. Daniel Constantineau enseigne au Collège de Valleyfield depuis 2000. Il est disponible pour entrevue. Site web : <http://www.danielconstantineau.com>

Source : MX MÉDIA INC, Jean-Pierre Major 450-807-0181

